

## Persija Gilas PSM, Pemuda Asal Ngawi Ini Tampil Moncer

Subhan Riyadi - [SULSEL.URBANESIA.ID](http://SULSEL.URBANESIA.ID)

Mar 22, 2022 - 03:28



Foto: Kutipan Lensa Kamera

Makassar-Memasuki pekan ke-32 BRI Liga 1, mempertemukan dua tim terbesar di tanah air, yakni Persija Jakarta melawan PSM Makassar. Rivalitas keduanya memang selalu menyuguhkan berbagai kejutan disetiap laganya. Pertemuan kali ini dimenangkan Macan Kemayoran julukan Persija Jakarta dengan skor 3-1 atas

Pasukan Ramang julukan lain bagi PS Makassar.

Bermain di Stadion I Gusti Ngurah Rai, Denpasar, Senin (21/3/2022) sore WIB. Tiga gol Persija masing-masing dicetak oleh Makan Konate menit ke-34, Irfan Jauhari di menit ke-45 dan Taufik Hidayat menit ke-59. Sementara itu, gol semata wayang Juku Eja julukan PSM Makassar dicetak lewat aksi Yakob Sayuri menit ke- 16.

Memulai babak pertama Macan Kemayoran tampil cukup meyakinkan, mereka bermain menyerang untuk memberi tekanan secara membabi buta ke jaring PSM.

Alih-alih mencuri gol pertan, justru Macan Kemayoran dikejutkan oleh gol Juku Eja. Akselerasi Yacob Sayuri di sektor kiri pertahanan lawan membuat PSM unggul lebih dulu pada menit ke-16 sekaligus merubah keunggulan 0-1 buat PSM Makassar.

Pasca-tertinggal, tim Ibu Kota baru terlihat bangkit. Akhirnya, Persija Jakarta mampu menyamakan kedudukan menjadi 1-1 yang diceploskan oleh Konate Makan pada menit ke-34.

Mendekati jeda turun minum babak pertama, giliran Persija mendominasi serangan. Syahrian Abimanyu mampu memberikan umpan manis kepada Irfan Jauhari yang tampil moncer ini mampu menyambar umpan terobosan Abimanyu dengan sangat baik, sekaligus membawa Macan Kemayoran unggul 2-1 dari PSM Makassar.

Begitu babak kedua dimulai, baik Macan Kemayoran maupun Juku Eja bermain agresif, jual beli serangan tak terhindarkan.

Serangan di babak kedua pun berjalan cukup baik. Abimanyu mampu menjadi jembatan yang membuat Macan kemayoran sering memenangkan duel di lini tengah.

Memasuki menit ke-59 Persija kembali menambah gol lewat skema tendangan bebas. Berawal dari tendangan bebas, umpan Abimanyu mampu di tanduk Taufik Hidayat menjadi gol.

Di sisi lain, Wiljan Pluim dan kawan-kwan malah minim peluang dalam mencari gol. Hinga peluit panjang dibunyikan, tak ada satu pun gol tambahan yang mampu tercipta. Persija Jakarta mampu sudahi perlawanan dengan skor 3-1.

Irfan Jauhari tumbuh di sepakbola Ngawi. Dia lahir di Desa Kandangan Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi Jawa Timur.

Menghimpun dari beberapa sumber berita, Irfan Jauhari merupakan pesepakbola asal Ngawi Jawa Timur ini lahir pada 31 Januari 2001. Irfan Jauhari tercatat pernah mengenyam pendidikan formal di SMP Negeri 5 Ngawi.